

Pas touche à notre école ! Non à la fermeture de l'école de Mée ! Maintien des 4 classes dans notre RPI !

Parents d'élèves du RPI Mée-Pommerieux, nous avons appris le projet de directeur académique de fermer une classe à Mée, ce qui aurait pour conséquence directe la fermeture de l'école de Mée.

Nos enfants méritent des conditions d'accueil décentes ! Avec un confinement qui a renforcé les fragilités chez certains enfants, conserver l'école de Mée est indispensable.

La commune de Mée doit garder son école !

Une fermeture de classe dans notre RPI, à Mée entraînerait :

- L'augmentation conséquente du nombre d'élèves par classe
- Encore plus de niveaux dans les classes
- Moins de stabilité des équipes pédagogiques
- La modification des projets de classe
- La mise à néant les investissements réalisés dans nos deux écoles par les communes
- La dégradation des conditions d'accueil de nos enfants

Nous ne l'accepterons pas ! Nos enfants ne doivent pas être sacrifiés sur l'autel des logiques comptables et de la rigueur budgétaire.



C'est pour cela que ce 29 janvier 2023, nous nous sommes rassemblés devant l'école de Mée à 17h00.

N'est-ce pas Emmanuel Macron, qui avait promis le 17 juillet 2017 qu'il n'y aurait plus de fermeture de classe dans les écoles primaires des territoires les plus ruraux ? Que s'est-il passé depuis : combien de classes ont été fermées dans nos écoles rurales ?

Nous, parents d'élèves du RPI Mée-Pommerieux demandons au directeur académique de venir visiter les deux écoles du RPI pour prendre en considération la réalité de la situation, et de motiver son choix afin que nous sachions comment est mise en œuvre la politique de suppression de postes par l'inspection académique.

A Mée, le 29/01/23